

Moderner Staat Mit Vivento Personalengpässen begegnen

[4.10.2012] Auf der Messe Moderner Staat präsentiert das Unternehmen Vivento sein Portal Interamt als modernes Personalrekrutierungsinstrument.

Vivento, der Personaldienstleister der Deutschen Telekom, stellt dem Fachpublikum auf der Messe Moderner Staat in Berlin (6. bis 7. November 2012, Halle 4, Stand 218) seine Leistungen und Services für die öffentliche Verwaltung vor. Dazu gehört als eine der Kernkompetenzen die Bereitstellung von qualifiziertem Fachpersonal zum Ausgleich von mittel- und langfristigen Personalengpässen bei Bund, Ländern und Kommunen sowie in kommunalen Unternehmen. Als Betreiber von Interamt.de, dem ersten behördenübergreifenden Stellenportal für den öffentlichen Dienst in Deutschland, hat Vivento nach eigenen Angaben zudem ein modernes und zukunftsfähiges Personalrekrutierungsinstrument entwickelt, das Behörden eine gezielte Suche und Ansprache von Fach- und Nachwuchskräften ermöglicht. (cs)

<http://www.vivento.de>

<http://www.interamt.de>

<http://www.moderner-staat.com>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Vivento, Personalwesen, Portale, Moderner Staat 2012, Interamt

Quelle: www.kommune21.de